

UNGRD PARTICIPA EN LAS MESAS TÉCNICAS DEL PACTO POR EL ARCHIPIÉLAGO



San Andrés Isla, 16 de enero de 2019 (@UNGRD). Con la presencia de los funcionarios de la Subcuenta San Andrés de la UNGRD, continúa la segunda sesión de las Mesas Técnicas del Pacto por el Archipiélago, que busca concertar los programas y proyectos para las islas en este cuatrienio.

En la actividad el equipo de la Subcuenta San Andrés expuso el estado actual de las iniciativas que se adelantan en el Archipiélago, entre las que se destacan el Centro Logístico Humanitario y los créditos educativos condenables, que próximamente serán entregados a la comunidad.

Esta iniciativa es abanderada por la Presidencia de la República y acompañada por el Departamento Nacional de Planeación, entre otras entidades del orden local y nacional, con la participación de la comunidad isleña, sociedad civil, entre otros actores importantes del Archipiélago.

Este ejercicio también pretende identificar y priorizar las líneas de inversión que requiere el departamento Archipiélago, mediante la planeación participativa de la

sociedad civil, donde se logren articular las políticas departamentales y nacionales, así como las necesidades de la ciudadanía, siempre con enfoque diferencial basado en la particularidad de ser un territorio insular.

El Pacto por el Archipiélago continuará en la Isla de Providencia el 17 y 18 de enero en las instalaciones del teatro Midnight Dream, con el fin de generar insumos que servirán en el proceso de construcción del Plan Nacional de Desarrollo 2018-2022.